



VIANDES & CHARCUTERIES CHAUDES

LE CONCOURS GÉNÉRAL AGRICOLE OUVRE LA SAISON DES FINALES 2026

Première finale du Concours Général Agricole organisée hors du Salon International de l'Agriculture, la finale viandes & charcuteries chaudes donne le coup d'envoi des finales 2026. Elle se tiendra le vendredi 23 janvier, au CEPROC à Paris, et réunira 150 échantillons, soit +14 % par rapport à 2025, témoignant du dynamisme de la filière et de l'engagement des producteurs.

UNE FINALE EXIGEANTE, REFLET DU SAVOIR-FAIRE FRANÇAIS

Cette finale marque l'aboutissement d'une année de travail pour les producteurs engagés : rigueur des pratiques, maîtrise technique, respect des cahiers des charges et créativité sont au cœur des produits présentés. Les jurys auront la mission de distinguer les viandes et charcuteries chaudes incarnant l'excellence des signes officiels de qualité et d'origine.

DES CRITÈRES STRICTS ET ENCADRÉS

Exclusivement ouvert aux viandes sous SIQO (Label Rouge, IGP, AOC, AOP), le concours évalue des produits représentatifs de leur terroir et de leur groupement d'éleveurs. Les animaux doivent être issus d'élevages conformes à la réglementation, abattus dans des établissements agréés CE.

Le concours est structuré autour de cinq grandes catégories :



Viande de Bœuf
13 sections



Viande de Veau sous SIQO
3 sections



Viande d'agneau sous SIQO
2 sections



Saucisse à pocher
6 sections



Viande de Porc sous SIQO
3 sections

UNE INVITATION À DÉCOUVRIR LES COULISSES DU CONCOURS

Le Concours Général Agricole invite la presse à assister à cette finale, à observer le travail des jurys et à échanger avec les organisateurs et professionnels engagés, pour découvrir en avant-première les produits susceptibles d'être médaillés en 2026.

Date Vendredi 23 janvier 2026	Lieu CEPROC - 19 rue Goubet, 75019 Paris
Accueil 9h00 – Début du concours : 9h30	Accès Métro Ourcq (ligne 5) – Bus 71, arrêt Goubet

Une occasion unique d'observer le travail du jury, d'échanger avec les organisateurs et les professionnels engagés, et de découvrir en avant-première des produits susceptibles d'être médaillés en 2026.

À PROPOS DU CONCOURS GÉNÉRAL AGRICOLE

Créé en 1870, le Concours Général Agricole distingue et valorise chaque année les meilleurs produits, vins, animaux et pratiques agricoles de France. Organisé par le CENECA, sous la tutelle du ministère de l'Agriculture, de l'Agro-Alimentaire et de la Souveraineté Alimentaire, il contribue à promouvoir une alimentation française d'origine maîtrisée, durable et de qualité.

CONTACTS PRESSE

Agence Øconnection

Anne-Marie Boyault : 06 89 28 42 29 - Julia Philippe Brutin : 06 03 63 06 03 - Eugénie Hospital : 06 95 72 63 72

cga@oconnection.fr